

Mérida, Yucatán; 20 de marzo de 2021.- El Ayuntamiento trabaja en proyectos que dan un paso adelante en la creación, difusión y comercialización de contenidos digitales, entre los cuales se encuentra la nueva plataforma MIDVI, cuya presentación encabezó hoy el alcalde Renán Barrera Concha.

La nueva plataforma se creó para promover contenidos locales del sector artístico en diferentes disciplinas.

Durante una rueda de prensa, realizada de manera digital, el Concejal señaló que este proyecto tiene por objeto apoyar a la comunidad artística al ser uno de los sectores más afectados por la cancelación de eventos a causa de la pandemia por COVID-19.



«Con el cierre de todos los espacios donde se ofrecen eventos, la comunidad artística se vio afectada de inmediato, tal y como sucedió con otros giros», indicó. «Ante esta situación no podíamos quedarnos con los brazos cruzados y hoy MIDVI es una luz en el camino para la comunidad artística

porque ahora podrán presentar a cualquier persona, en cualquier parte del mundo, lo que se hace en Mérida», expresó.

Puntualizó que esta plataforma, además de facilitar el aislamiento social y procurar la salud emocional mediante la difusión de materiales audiovisuales para el entretenimiento y la concientización, creará al mismo tiempo fuentes emergentes de ingresos para los artistas meridanos a través de formatos digitales con difusión de sus contenidos artísticos.

«Hoy tenemos restricciones de contacto humano y es precisamente el contacto humano la base en las artes, porque asistimos a los foros a vivir en carne propia los eventos, pero con nuestra visión y creatividad seguiremos haciendo arte para llevarlo a los hogares», expresó.



Por su parte, el artista José Ramón Enríquez Alcázar, agradeció al alcalde la creación de la plataforma, ya que brinda a la comunidad artística local la posibilidad de ofrecer sus proyectos y reactivar su

economía a través de los medios audiovisuales.

«Es de agradecer esta plataforma porque si bien el Ayuntamiento nos ha apoyado mucho, es momento de reactivarnos y enseñarle a la gente, de cualquier parte del mundo, a lo que nosotros nos dedicamos. Por eso le pedimos a la ciudadanía que nos apoye y colabore adquiriendo boletos para que disfruten de nuestro arte», expresó.

A su vez, el director de Cultura, Irving Berlín Villafaña, explicó que MIDVI ofrece servicio de transmisión en línea y el público podrá realizar la compra de sus boletos por evento a través de la plataforma www.midvi.mx. Remarcó que el dinero de los boletos se irá íntegro a los artistas.

Informó que los contenidos MIDVI de marzo 2021 son en teatro: La Tía Mariela y La Cantata de Matthew Shepard; en danza: Noche de Luciérnagas; en interdisciplina: Urban Circus, A la Mesa y Las hijas de la luna; filmes: Meridanas ante el espejo de la violencia; conciertos: Mérida es nombre de mujer, la Chancil Tropical, Noche Bohemia con Vania Pallares, Música de películas «Take 4», Celebramos Beethoven de cuarteto Yucatán, Los clásicos van al cine.

El público podrá encontrar contenido gratuito en la categoría "Mérida me invita": Recorridos de la exposición Picasso y del Cementerio; Videomapping "Piedras sagradas", charla La quimera del amor

romántico, Isla de luz, La Trovadorada, Los Espejos de Fernando, Juglares soy meridano, Mérida es nombre de mujer y Titeradas.

También los usuarios podrán encontrar enlaces directos a 20 galerías y 9 teatros independientes que continúan con programación como: SoHo Galleries, Galería, Casa de los Artistas, Galería Estudio Juan Pablo Bavío, Mácula ArtEstudio, Centro Cultural La Cúpula, Taller de Grabado Calle Estampa, TAKTO Design NUUP Colectivo Galería, La Sala Art Gallery, Le Cirque Galería, Galería Terracota Arte Actual, Punto Rojo Galería.

El Zapote Galería, Galería Urbana Mérida, The Graphic Bakery, Gallery La Pantera Negra, Galería Lux Perpetua Art Centre, Ventilador Gráfico, 55 Art Gallery, Casa de Cultura de San Sebastián y Noox Azcorra.

Teatros Independientes: Cuxum Teatro, Teatro Casa Tanicho, Teatro Pedrito, Teatro de la Rendija, Foro Alternativo Rubén Chacón, Tapanco Centro Cultural, Mayab Mool, Borba Teatro y Murmurante Teatro.

En la rueda de prensa estuvieron presentes Andrea Herrera, de Titeradas; Lourdes Luna, de Créssida Danza; Karen Bernal, de la compañía LaIi, Emiliano Buenfil, músico y compositor; Elena Pulido, de Galerías Soho y Giovanna Triana, de Circus Gitanos.

